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令和 5 年度 12 月優っくりグループホーム石神井台沼辺 運営推進会議議事録 

  

【開催日時】 

令和 5 年 12 月 14 日(土曜日)14 時 15 分～14 時 25 分 

【開催場所】 

Zoom にて開催 

【参加メンバー】 

小谷、岡様(第二光陽苑地域包括支援センター)、M 様（利用者様ご家族） 

【開催内容】 

①最近のご利用者様のご様子について報告 

※写真を添えて説明 

  後程報告させていただきますが、11 月・12 月共に 1 階にてコロナ感染があった影響

で写真は殆ど 2 階の方を使用しております。近所のライフに買い物に行くなどコロナ対応

前の活動に戻している最中となります。 

 

②職員の入退職 

入職 1 名  

退職 1 名 

異動 0 名  

11 月に正社員の退職者 1 名となっております。理由としては準夜勤という働き方が

体に合わなかったとのことです。11 月 1 日に 1 名入職し勤務継続中となっております。人

員に不足はございません。 

 

③入退去状況 

≪退居≫ 2 名  

≪入居≫ 0 名  

≪入院≫ 0 名  

≪退院≫ 0 名  

12 月 14 日時点 入居 16 名（空室  2 室）  

 

11 月に 2 名のご利用者様が退所となりました。事前に申込いただいた方に入所のご案内を

しましたが、既に別の GH に入所の手続き中とのことで空室のままとなっております。 



≪要介護度の内訳≫・・・12 月 14 日現在 

   要介護１ → 5 名 

要介護２ → 4 名  

要介護３ → 3 名 

要介護４ → 2 名 

要介護５ → 2 名 

      10 月現時点での平均要介護度 2.5 

 

今回の退所者や介護認定の更新により平均介護度が低下しております。 

 

 

 

④コロナ対応について 

11 月と 12 月に 1 階でコロナ陽性者が確認されたため対応についてご報告致します。 

 

・11 月コロナ発生（グループホーム 1 階） 

11 月 13 日…グループホーム 1 階職員が発熱と咳の症状あり早退 

      夕方に抗原検査実施で陽性確認 

11 月 15 日…入居者 1 名が夜間より咳症状有。朝方に発熱が見られ抗原検査にて陽性確

認。居室隔離の対応開始 

11 月 23 日…医師からの様子観察日数が経過したため隔離対応終了 

職員 1 名、入居者 1 名が陽性・・・感染経路は職員のシェアハウスが濃厚 

 

・12 月コロナ発生（グループホーム 1 階） 

12 月 2 日…利用者 1 名が体の震えと体調不良訴えあり。カロナール服用の指示あり様子   

見。翌日に臨時往診にて抗原検査実施し陽性。居室隔離。 

12 月 4 日…確認のため入居者と職員に抗原検査実施。発熱等の症状はないものの利用者 2 

名に陽性反応。居室隔離対応。       

12 月 12 日…医師からの様子観察日数が経過したため陽性利用者全員の隔離対応終了 

入居者 3 名が陽性、感染経路不明 

 

今回は感染拡大見られず収束を迎えることが出来ました。居室隔離による運動量低下等が

ありましたので積極的にレクリエーション活動にお誘いする等の対応にて利用者様の ADL

維持に努めて参ります。 

 

 



④ひやりはっとと状況報告の件数とポイント紹介 

 

     

≪ポイント≫ 

転倒に関するヒヤリは多いものの事故に至ることはありませんでした。利用者様が自身で

車椅子のブレーキを外してしまわれてずり落ち等の危険があったケースが半数程占めてい

ます。 

薬のセットミスが度々見られました。比較的経験の浅い職員が増えていることも原因の一

つかと思われます。手順書の改訂やチェック回数を見直す等で対応を考えております。 

その他には転倒防止のための感知センサーの電池切れや他の方のお部屋に入ってしまわれ

たものをカウントしています。 

11 月・12 月とコロナ対応があったため 1 階のヒヤリハット報告件数が少なくなってまし

た。引き続き重大事故を起こさないよう職員研修・指導や環境整備を行ってまいります。 

 

 

⑤ひやりはっと・状況報告 R5 年 10 月 27 日～12 月 14 日 

今回の期間では状況報告書の提出は無し 

 

⑥報告事項 

1、 議事録の送付ミスについて…前回の運営推進会議においてご指摘のあった面会時間の

設定について 30 分を超えても良いとする旨をお話ししましたが、議事録の送付が出来

ておりませんでした。申し訳ございません。11 月請求書送付の際に同封致します。 

2、 梶統括について…令和 5 年度より石神井・沓掛の統括課長として勤務していた梶です



が、12 月をもって異動することとなりました。1 月からは別の者が統括課長となりま

すが、引き続き安定した運営に努めてまいりますので宜しくお願い致します。 

3、 家族会について…コロナが 5 類に移行し諸々の制限解除を行ってまいりましたが、こ

れまでは慎重な対応が必要と考え Zoom 開催・家族会の中止を続けてきました。 

今後は運営推進会議の開催方法を対面・Zoom 両方で行うかどうか、家族会の開催に

ついて新たな統括課長と検討させていただきます。決定次第ご案内を送付させていた

だきます。 

 

 

⑥質疑応答 

・第二光陽苑岡様より…コロナも 5 類となっているので感染対策に留意して Zoom ではな

く対面の機会を設けられると良い。 

→検討させていただきます。 

 

・M 様より…家族会とはどのようなものか。 

→介護に関わっているご家族様同士で悩みについて話す等の交流する機会の場となってお

ります。 

 

⑦次回開催は 2 月下旬を予定 

 

 

以上 


